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神⼾みなとライオンズクラブ会員の
皆様。この度、伝統あるクラブの会
⻑を仰せつかりました⼤島です。
⼊会五年⽬で会⻑という⼤役を預か
るとは恐れ多いのですが、ご指名を
頂いた以上は、精⼀杯頑張りたいと
思います。
まず会員の皆さまにお知らせしたい
事があります。それは会員増強の事。
昨年度、数名の会員の⽅が退会され
ました。⾊々な事情で退会されまし
たが、減ったままでは、寂しいです
よね。
嘗て私の⽗も神⼾みなとに在籍し、
合併前は神⼾すずらんLCに在籍し
ておりました。添付の写真は、合併
前の神⼾すずらんLCのものです。
上はバブルの頃、会員は数⼗名在籍
していたようですが、⾊々あったの
でしょう。バブル崩壊後は次々と退
会者が出ていたようです。
写真下は神⼾みなとLCへの合併前
の最終例会時。神⼾すずらんLCか
らの唯⼀の在籍会員であるL堀⼝を
センターに、当時のメンバーの皆さ
ん。お元気な⽅、今もお付き合いの
ある⽅、お亡くなりになられた⽅も
おられます。
在籍会員の皆さん、是⾮お友達でご
興味のある⽅がおられましたら、お
声を掛けてください。それが新しい
⾵が吹き込み、更に楽しいクラブへ
と成⻑する切っ掛けになるんだと思
います。会⻑の私も含め、メンバー
の皆さんの共通の意識で会員増強に
努めましょう。

第53期会⻑ ⼤島 良彦

神⼾みなとタイムス
発⾏責任者︓会⻑ ⼤島 良彦
編集担当者︓IT・総務委員⻑ 団 英男

発⾏ 2021年7⽉15⽇ 53-01号第53期 会⻑テーマ 『原 点 回 帰』 地区ガバナーテーマ Ｌ畑⼭裕⼦ 『献 身 と 改 革』

例 会 報 告
第1263回例会 〜年次例会〜
2021年6⽉24⽇（⽊曜⽇）
ANAクラウンプラザホテル神⼾
●新旧三役引継ぎと退任挨拶
●表彰式など

クラウンプラザホテルで最後の例会と
なった
退会するＬ⼩浦が出席して挨拶
会員数 40名 出席 13名
メークアップ 2名 出席率 72.2%
ドネーション 63,000円
ファイン 2,000円 合計65,000円

第1264回例会 〜就任式〜
2021年7⽉1⽇（⽊曜⽇）
神⼾ポートピアホテル「布引・北野」
●会⻑挨拶 運営⽅針発表
●委嘱状・任命書の伝達
●承認事項

基本資料について
納涼例会について

会員数 21名 出席 13名
メークアップ 1名 出席率 81.3%
ドネーション 21,000円
ファイン 0円 合計21,000円

第53期理事会・委員会構成 * 理事ではない委員⻑

会 ⻑ ⼤ 島 前 会 ⻑ ⼭ 﨑 幹 事 吉 ⽥ 会 計 樫 ⽊

第⼀副会⻑ 吉 原 第⼆副会⻑ 和 氣 Ｌ Ｔ 吉 ⽥ Ｔ Ｔ ⽊ ⽥

GATﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ ⼤ 島 GLTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 吉 原 GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 松 村 GSTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ ⾕ 垣

会員・会則・
ﾒﾝﾊﾞｰｼｯﾌﾟ 松 村 財務・会計 樫 ⽊ IT・総務 団 * LCIF ⼭ 﨑

計 画 前 ⽥ 友愛・交流 其 浦
松本* サービス ⾕ 垣

⻘少年・
レオ・ＹＣＥ ⽊ ⽥

ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ・ｱﾗｰﾄ ⼩⽐賀 会計監査 堀 ⼝ ⽀部連絡員 吉 ⽥ 敬称略

理事会報告

第53期臨時理事会
2021年7⽉1⽇（⽊）17:30〜18:00
出席理事 ⼤島・⼭崎・和氣・吉⽥・

樫⽊・松村・⾕垣・
⼩⽐賀・其浦・⽊⽥
13名中10名出席で成⽴

1.基本資料の補正・修正
納涼例会 8⽉5⽇ 聚景園に変更

第53期7⽉定例理事会
2021年7⽉8⽇（⽊）18:30〜
出席理事 ⼤島・⼭﨑・和氣・吉⽥・

樫⽊・⾕垣・⼩⽐賀
オブザーバー 団
13名中7名（61.5%）で成⽴
１．納涼例会について・・・・・承認

開催⽇時 8/5 18:30〜
開催場所 聚景園
登録料 8,500円（当⽇徴収）
正会員は4,000円負担

２．例会⽇変更について・・・・承認
9/2→9/8 ZC訪問例会
9⽉定例理事会 9/16に変更

３．国際平和ポスター拠出⾦・・承認
200円×期⾸会員20⼈ 4,000円
新たな学校にも声掛けをする

報告事項 6⽉度会計報告
8/22 サッカー⼤会

協⼒依頼
協議事項
周年積⽴⾦についてＬ⼭﨑より提案
今年度より12,000円を徴収する︖
クラブ例会で承認を問うことに

例会での出来事

第1263回例会は、久しぶりに実例会として
開催されました。新旧五役の引継ぎが⾏われ、
いよいよ次週から第53期が始まります。
MJF16回⽬のL堀⼝、今回が記念すべき1回⽬
のL⼭﨑にピンが贈られ、また地区年次⼤会
記念ゴルフ⼤会で9位⼊賞を果たしたL⽊⽥に
副賞が贈られました。
今期限りで退会することになったL⼩浦も久
しぶりにお元気な姿を会員の前に⾒せてもら
い、感動的なご挨拶がありました。
TTタイムではL⽊⽥が「ギターとわたし」と
いう思い出話をしてみんなで楽しませてもら
いました。

第1264回例会は⼤島会⻑のキックオフとな
る7⽉第⼀例会でした。地区役員の委嘱状
（名誉顧問）と任命書（地区役員）の伝達が
あり、今期は5名のメンバーが地区に出向し
ます。また前三役には、感謝の記念品が⼤島
会⻑から贈呈されました。前三役のみなさん
おつかれさまでした。

今期から例会・理事会のライブ配信を開始し
ました。⽋席された⽅にもクラブの動きがわ
かるようにしていますので、是⾮ご覧くださ
い。

神⼾みなとライオンズクラブのYouTube
「神⼾みなとライオンズクラブ」で検索

https://www.youtube.com/channel/UCl7
tdI1a1xRQ1MDNuDDh5Ww/videos

バブル期の頃の神⼾すずらんLC

神⼾すずらんLC最終例会の写真


